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Le cycle dôactions pour les seniors se poursuit jusquô¨ lô®t® (02/05-2018) 

Après une conférence avec le gériatre Gérard Simon, un atelier à destination 

des seniors permettra à ces derniers de travailler leur force et leur forme à 

compter du 11 mai. 

 

 
Le docteur Gérard Simon, Lydie Baumgartner du CCAS et Maryline Melo de la Mutualité française ont animé cette 

conf®rence. La Mutualit® franaise conduira aussi lôatelier ¨ venir.  

Le centre communal dôaction sociale (CCAS) de Morvillars, repr®sent® par Lydie Baumgartner, avec la 

collaboration de la Mutualité Française, a accueilli Maryline Melo, chargée de projets prévention et le 

docteur Gérard Simon, gériatre, pour animer une conférence sur le thème « La prévention, alliée du bien 

vieillir  ». Une petite vingtaine de personnes âgées de Morvillars et des environs est venue y assister. 

Lôoccasion de comprendre que le vieillissement a trois facteurs : les g°nes, lôenvironnement et le milieu o½ 

lôon vit, et lôhygi¯ne de vie. 

Le programme dôactions et de pr®vention ¨ destination des personnes ©g®es va se poursuivre avec la mise 

en place dôun atelier intitulé « Force et forme au quotidien, réveillez le Popeye qui est en vous » mené par 

la Mutualité française. Ce cycle de huit semaines a pour objectifs de préserver la forme des seniors avec 

des exercices adaptés aux capacités de chacun et ainsi permettre de continuer à réaliser aisément les gestes 

de la vie quotidienne. Mieux, le travail mené durant ces ateliers permet de développer en douceur 

lôendurance, la force et la souplesse. 

Complémentaires, les séances permettent de faire le point à chaque fois sur les capacités physiques et les 

faire ®voluer durant les huit semaines pour, enfin, mesurer les comp®tences acquises en fin dôateliers. 



Ce cycle de séances aura lieu dans la salle de la mairie articulée comme suit : deux séances en journées 

complètes le vendredi 11 mai et lundi 2 juillet et douze séances de 14 h à 15 h 30 tous les mercredis à partir 

du 16 mai jusquôau 27 juin 2018 et du lundi 28 mai jusquôau 25 juin. 

Renseignements et réservations auprès de Maryline Melo par mail maryline.melo@bfc.mutualite.fr ou 

06 71 65 67 65. Ou à la mairie de Morvillars : contact@morvillars.fr ou 03 84 27 80 36 

8 en semaines la dur®e de lôatelier ç Force et forme au quotidien, réveillez le Popeye 

qui est en vous ».  

 

 
 

 

Geste désespéré (05/05/2018) 

Le parquet de Belfort a ordonn® une autopsie ¨ lôinstitut m®dico-légal de Besançon pour déterminer les 

causes de la mort dôun homme ©g® dôune trentaine dôann®es. 

 

Son corps a été retrouvé par les pompiers des Tourelles, jeudi soir vers 21 h. Ils avaient été appelés par des 

promeneurs qui avaient aperçu un homme pendu à une structure de pont dans la localité. Malgré leur 

intervention rapide et le renfort de m®decins, les secours nôont pu que constater le d®c¯s du malheureux. 

Lôenqu°te qui a ®t® ouverte par les gendarmes de la communauté de brigades de Grandvillars tend, à ce 

stade, de privil®gier la th¯se dôun geste d®sesp®r® pour expliquer la mort de la victime. 

 

 

 

 



LôOdyss®e du cirque press®e de sôinstaller ¨ Morvillars (07/05/2018) 

 

Bavilliers : un camion grue est venu vendredi remettre dôaplomb lôun des deux bungalows 

qui abritent actuellement lôassociation. Les r®parations sont quotidiennes. 
 

 
Du provisoire qui va durer encore plus dôune ann®e. 

 

«Nous sommes vraiment impatients de pouvoir déménager. Tous les jours nous avons quelque chose à 

r®pareré » Vendredi après-midi Christiane Gibert, la pr®sidente de lôOdyss®e du cirque, avait fait appel 

aux grands moyens, en lôoccurrence un camion-grue pour remettre dôaplomb lôun des deux bungalows, qui 

abrite le secrétariat. « Depuis que nous avons d®m®nag® de lôarri¯re du Ch°nois, côest toujours un peu 

probl®matique avec les infiltrations dôeau, le sol qui nôest pas plat, lôun des ®l®ments penchait et il convenait 

aussi de revoir lô®tanch®it® et lô®lectricit® » explique-t-elle. 

Avec lôaide de Serge Verrier, b®n®vole ¨ lôOdyss®e depuis de nombreuses ann®es et lô®quipe en place, 

lôaffaire fut rondement men®e mais il devient aux yeux de tous ceux, qui fr®quentent lôOdyss®e, n®cessaire 

que les choses se concrétisent rapidement à Morvillars, sur le nouveau point de chute de lôOdyss®e. ç Les 

dossiers sont en cours, il faudrait que nous puissions signer le compromis de vente le plus vite possible et 

que nous avancions sur le financement » conclut la présidente, qui souhaite toujours pouvoir se réinstaller 

sur un nouvel espace ¨ lô®t® 2019. 

 

 

« Les dossiers sont en cours, il faudrait que nous puissions signer le compromis de vente 

le plus vite possible et que nous avancions sur le financement. »  

 

Christiane Gibert Pr®sidente de lôOdyss®e du cirque 

 

 



Le bourg centre métamorphosé (09/05/2018) 

Trois projets dôenvergure sont actuellement envisag®s par la municipalit®. Entre autres, 

la requalification du château entraînera le déménagement de neuf associations, qui 

devront être relogées ailleurs. 

 

 
La médiathèque aurait pour vocation de devenir un pôle multi générationel. 

Il y a encore un ï grand - pas entre les dossiers montés pour obtenir les financements et le lancement des 

réalisations mais les trois dossiers présentés au conseil lundi soir devraient changer considérablement la 

physionomie du village. Par ordre dôimportance, la requalification du ch©teau communal en centre 

dôaffaires se profile de jour en jour et les ®tudes devraient permettre dôavancer dans le courant de lôann®e. 

Quôelles soient de faisabilit® et de besoins, ou environnementales, sur lôensemble du secteur, ou encore 

portant sur le financement ou sur la faisabilit® architecturale, ces ®tudes devraient permettre aux ®lus dôavoir 

toutes les cartes en mains pour décider. Mais « lôaddition monte vite » explique Françoise Ravey et il en 

coûtera 91 598 ú, soit une fois obtenues les aides de lôEtat esp®r®es une charge de 31 598 ú pour la 

commune. 

Mais qui dit requalification du château dit aussi déménagement des associations qui sont neuf à être 

hébergées dans ses murs. Où ? Lôoption retenue ¨ lôunanimit® par les ®lus est de consacrer le rez-de-

chaussée de la médiathèque aux associations en optimisant la mutualisation des locaux et lô®tage ¨ la maison 

des jeunes. Car les charges de fonctionnement sont colossales et sô®l¯vent ¨ 116 750 ú pour 208 ú de 

recettes ! 

Quant à la médiathèque elle serait transférée dans la Tour Carrée, « un lieu idéalement situé pour permettre 

de r®ajuster sa fonctionnalit® et lôoccasion de restaurer un patrimoine remarquable. » Mais il en coûterait 

tout de même 103 000 ú dont 31 000 ¨ la charge de la commune. Ce dossier a ®t® adopt® ¨ lôunanimit®. 

La suite des débats devait apporter son lot de surprises pour les élus puisque Françoise Ravey a indiqué 

quôil convenait de r®fléchir à la destruction du gymnase dont la réhabilitation à hauteur de 1,2 million 



dôeuros co¾terait plus cher quôun neuf, ainsi que celle de la halle attenant : des structures obsolètes 

aujourdôhui pour la commune. 

Un nouveau gymnase pourrait voir le jour sur le terrain de football inutilis® aujourdôhui tandis que ç la halle 

qui fait tache serait transformée en parking. è Des projets dôenvergure qui devraient changer la physionomie 

du centre bourg et pour lesquels des financements sont possibles. 

« Je vais revenir à la charge » 

La candidature aupr¯s St®phane Bern charg® dôune mission sur le sauvetage du patrimoine en p®ril afin de 

pouvoir faire partie des dossiers qui pourraient b®n®ficier du tirage exceptionnel du loto et dôun nouveau 

jeu de grattage nôa pas été retenue. Quelques 2000 dossiers ont été déposés et 200 seulement ont été retenus 

a fait savoir par mail le célèbre animateur à Françoise Ravey. Mais pas celui du château. Pas de quoi 

décourager la première magistrat qui « va toutefois revenir à la charge ! » 

« 1,2 million dôeuros, côest ce que co¾terait la r®habilitation du gymnase. Il reviendrait 

moins cher dôen construire un neuf. » 

 
 



Les collégiens font dialoguer 1918 avec 2018 (10/05/2018) 

Au collège Lucie-Aubrac, les élèves de troisième viennent de présenter un spectacle 

inspiré par leurs recherches sur la guerre de 14-18, fruit dôune ann®e de travail. 

 

 
 Louise L®v°que, metteur en sc¯ne, deux profs de lettre et Sandrine Bozzoli (prof dôhistoire). 

 

 

Louise Lévêque, le metteur en scène donnant les derniers conseils aux 80 élèves de 3 e. 
 

 


